



REUNIÓN DE AGRICULTORES

El jueves 10 de septiembre, tuvo lugar una reunión de la Cooperativa Cultivadores Directos y Jóvenes Agricultores (CNJA) para hacer su presentación, donde unas cuarenta personas del gremio agrícola se concentraron en el Pabellón Municipal de la Feria del Campo.

La presidencia la ocupaba el director de INDACSA, Ángel Rico; el director de CNJA, Tomás Collado; Juan Madrid y el presidente local Sinforoso Fdez.-Camuñas.

Se tomaron diferentes acuerdos y se intercambiaron impresiones sobre el tema agrícola, presentando las grandes dificultades que atraviesa este sector, en especial los cereales.

La creación de esta nueva Cooperativa es para evitar intermediarios y conseguir unos precios competitivos ante el mercado y la reforma política agraria.

Ángel Rico, indicó la necesidad que había de seleccionar y programar los tipos y variaciones de semillas para la elaboración de cerveza y otros productos como el guisante.

En esta primera reunión de agricultores, se realizaron contratos previos a la siembra con las industrias asistentes.

Ángel Rico comentó la necesidad urgente de unirse para defender un precio mínimo, de no ser así sería la ruina para todo el sector.

La nueva cooperativa se integrará próximamente en la cooperativa de segundo grado CERESCO.

EXPOSICIÓN DE ENCAJE DE BOLILLOS

Desde el 11 al 14 de septiembre, tuvo lugar en el patio de la Casa de la Cultura, una exhibición de trabajos de encaje de bolillos realizados a mano. Estos trabajos han sido ejecutados por 25 personas que forman el curso que capitanea Teresa Horcajada, con la colaboración de Ana Gallego Ripoll.

En esta exposición se encontraba un pañito realizado totalmente en encaje de bolillos, que ha sido donado al Ayuntamiento. Un bonito detalle.



ACCIDENTE DE TRABAJO

Joaquín Nieto Sandoval, con 63 años, murió causa de una caída desde una altura aprox. de unos 6 metros, en su lugar de trabajo, la Cooperativa. Sucedió mientras pasaba por uno de los empotros de la primitiva bodega (realizados de obra), lugar por donde miles de veces había pasado.

Pudo entrar con vida en el Hospital, pero su cuerpo se encontraba en tal estado que ocurrió lo irremediable.

Joaquín era un hombre conocedor de vinos, amable y sobre todo bondadoso. Su vida fue siempre el trabajo, entró en la bodega de Agustín Serrano cuando tenía 10 años y allí, en el mismo oficio del difícil arte de elaborar el buen vino, y con unos maestros como los que embotellaron el rico Ostrero y el Aldonza. Era capataz, ya que fueron 26 años los que permaneció allí (hasta que se cerró la bodega).

Seguidamente ingresó en la Cooperativa en 1966, con el mismo oficio, bodeguero, siempre entre vinos.

Recuerdo unas palabras de Joaquín que dijo a Tomás Sánchez-Gil: "Cuando me jubile habré estado más de medio siglo en esta profesión, no he ejercido otra en mi vida".

¡Descanse en paz!